

Danksagung

Für die überwältigende Anteilnahme, Verbundenheit und die tröstenden Worte,
die wir auf so vielfältige, liebevolle Weise nach dem Hinschied
meiner lieben Ehefrau und Mum

Claire Kunz-Gassmann

28. Juli 1926 – 15. Juli 2020

erfahren durften, danken wir herzlich.

Unser Dank gilt allen, die uns in der Trauer begleiten, speziell auch Frau Vikarin Lea Dürig,
für die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes.

Unsere liebe Claire wünschte sich eine Beerdigung im ganz kleinen Rahmen,
denn sie wollte zu Lebzeiten für alle, insbesondere ihre Gäste, da sein.

Grafenried, im August 2020

Die Trauerfamilie
Walter Kunz
Christoph Kunz
Angehörige und Mitarbeitende

